

La Escuela de Actores Voluntarios realiza una clase abierta para dar a conocer su método de trabajo

Fecha de publicación: 15/01/20200:00

Descripción:



La Escuela de Actores Voluntarios de Móstoles (EAV) ofreció ayer en el Centro Sociocultural Joan Miró una clase abierta dirigida a todos los vecinos y vecinas que quieran participar de esta iniciativa que, desde hace varios, años pone en marcha diferentes iniciativas culturales con el objeto de impulsar el patrimonio turístico del municipio.

Las personas asistentes tuvieron la oportunidad de conocer el método de trabajo de los actores, y de inscribirse en la Escuela para formar parte de un elenco de actores y actrices que participan en distintas actividades municipales.

La representación de los hechos históricos del Dos de Mayo, así como de las escenas costumbristas que se representan en esas fiestas o las rutas teatralizadas que durante todo el año se recrean por las calles de nuestra ciudad, son los principales montajes teatrales de la Escuela.

La Alcaldesa Noelia Posse, ha asistido a esta sesión abierta en compañía de la Concejala de Presidencia, Rebeca Prieto y del Concejal de Cultura, Alejandro Martín. La primera edil ha felicitado a los actores y actrices por el gran trabajo que realizan y ha hecho una invitación a los mostoleños para que acudan a ver sus ensayos y representaciones.

La Escuela, dirigida por Claudio Pascual, comienza sus trabajos en octubre y los finaliza en junio. Durante este periodo imparte clases profesionales gratuitas de primera línea con contenidos de interpretación, expresión corporal, danza, canto, voz, esgrima e incluso a través de los textos se da a conocer la historia de la localidad.